



Am Samstag den 22.08.2009 war es soweit...

...der erste Schritt für die neue Photovoltaikanlage auf dem Dach des Vereinsheims wurde getan. Mit tatkräftiger Hilfe unseres Platzwartes Tobias Ulrich, Kurt Ulrich und der Familie Lang wurden die jahrzehntealten Bäume vor dem Clubheim gefällt, um bestmögliche Voraussetzungen für die Photovoltaikanlage zu schaffen.

Es dauerte von früh morgens bis spät in die Nacht und kostete viele Schweißperlen, bis die 4 massiven Bäume dem Erdboden gleich waren. Für die mühevollen und harte Arbeit bedankt sich der TC Grün-Weiß Waldmünchen recht herzlich bei allen Helfern und hofft auf eine schnelle Montage der Photovoltaikanlage.





Vorher:



Nachher:

